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Secretaría 

 

 
REUNION JUNTA DIRECTIVA 19 DE FEBRERO 2024 

 
Lunes, 19 de febrero de 2024, se celebra Junta Directiva de la Federación 
Extremeña de Montaña y Escalada, siendo las 21 horas y con los miembros que se 
relacionan a continuación: 
 
 
 
ASISTENTES: 
 
JOSE ANTONIO GARCIA REGAÑA - PRESIDENTE 
JOSE ANTONIO DE MESAS GARCIA – DELEGADO DE CLUBES 
MIGUEL MADRUGA VICENTE – DIRECTOR DEPORTIVO 
LUIS RAMON CARRION GARCIA-GIL – SECRETARIO GENERAL 
MARIA DEL MAR CARRASCAL ALDERETE - VOCAL 
ANTONIO GAMERO VAZQUEZ – COORDINADOR AREA FORMACION 
SERGIO ASENSIO RUIZ- VOCAL AREA PARAESCALADA 
MANUEL GRANADOS GUARDADO – VOCAL AREA INCLUSIVA 
DOMINGO FERNANDEZ JARAIZ – VICEPRESIDENTE  

 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 
1.- Incorporación Director Deportivo 

2.- Ruegos y Preguntas 
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1.- Incorporación Director Deportivo 

 

El Presidente comenta la propuesta planteada desde Presidencia sobre incorporar en este 

año la figura de director deportivo, asumiendo todo el trabajo que hasta ahora tienen los 

coordinadores de áreas. 

Se plantea la contratación a media jornada, 20 horas semanales. 

 

El Presidente contesta las dudas generadas sobre este tema días atrás por correo 

electrónico. 

 

José Antonio de Mesas argumenta que no ve que sea el momento para ello, ya que hay 

cambio de ciclo, con las elecciones 2024. 

 

Domingo Fernández argumenta que, habiendo unas elecciones inminentes, no se ve el 

momento para ello. 

 

Miguel Madruga comenta que pasaría si se vota a favor y en dos meses la persona deja el 

cargo. Puede generar dudas la vuelta de los coordinadores actuales llegado ese punto. 

 

Votos a favor de la contratación 0, abstenciones 2 y en contra 7.  

 

Votos a favor de la coordinación de cuatro áreas como prueba piloto 6 votos y 3 

abstenciones. 

 

 

2.- Ruegos y Preguntas 

 

José Antonio de Mesas comenta la situación sobre las jornadas de seguridad en montaña que 

se van a celebrar en Plasencia. Se va a comenzar a organizar dichas jornadas, pidiendo los 

permisos para ello. 

 

 
Siendo las 21:30h, y no habiendo más temas a tratar, se da por concluida la Junta Directiva. 
 
 
 

                                                                       
Fdo: José Antonio García Regaña   Fdo: Luis Ramón Carrión García-Gil  

        Presidente             Secretario General
 


